
令和４年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

○ 日 時 令和４年 10月 18日（火）18:00～19:30 

○ 会 場 本校会議室 

○ 出席者 学校運営協議会委員 ：川島、池村、廣橋、手塚、慶伊、林、渡部 

齋藤、山吉、佐野、春田、山本、田村 

（欠席：立石、大村）                                          

本校教職員 ：14名 

○ 会議次第および報告 

１ 開 会  

(1) 校長挨拶 (2) 委員任命（委嘱状手交） (3) ファシリテーター紹介 

 

２ 熟 議 

 (1) 進行（ファシリテーター） 北海道地学協働アドバイザー 森 敏隆 様 

 (2) 内容 

    参加者を５グループに分けて、熟議を進めました。今回はコミュニティ・スクール設立後

初めての運営協議会であることから、熟議のテーマを「学校の課題」「生徒の課題」「地域の

課題」「未来を生き抜く資質能力」の４つとし、それぞれの立場や視点から地域や学校の課

題を自由に出し合い、全体で共有しました。 

複数のグループから、学校の課題として「生徒数の減少」「情報発信の不足」「学校・教員・

生徒の魅力づくり」、生徒の課題として「経験の浅さ」「人間関係作り」「学習習慣の確立」、

地域の課題として「町の人口減少」「親と子の関係づくり」「小中高の連携」などがキーワー

ドとして出され、３つの課題に共通して「現在の白糠高校や白糠町の良さをもっと発信した

い」という前向きな話し合いがされました。 

   

３ 協 議 

 (1) 令和４年度学校運営協議会 委員長・副委員長の選出について 

   委 員 長 川島 眞澄 様 

   副委員長 山本 哲平 様 

 (2) 令和４年度学校運営基本方針等（校長より）及び承認 

(3) 教職員中間反省会議の内容について 

(4) コミュニティ・スクールの今後の取組 

(5) 道外募集の開始について 

 

４ 閉 会 

(1) 委員長挨拶 

   (2) 事務連絡 

  ・次回、第２回学校運営協議会は、令和５年２月頃を予定 


